
①

②

③

①

②

①

②

①

②

③

④

①

②

①

②

③

④

⑤

石川　秀夫 答弁分割
人口減少対策について

答弁分割

死亡届提出後の手続きの一元化の周知について

空家バンクへの登録増加による移住・定住推進について

池田　栄次 答弁分括

令和３年12月13日　定例会　

一　般　質　問　通　告　表
（令和３年12月２日　締切）

令和３年12月10日　定例会　（№１）

救急搬送の現状について

通告順 議員氏名 質　　問　　事　　項 答弁方式

2 吉田　茂生

1 嘉喜山　茂 答弁分割

愛南町の活性化について

愛南町の脱炭素化について

治水対策について

町民一人一人の積極的な健康づくり（スマートフォンを使って楽しく
健康ポイント）について

4 金繁　典子 答弁分割

コロナ禍でも愛南町の若者が安心して学べる支援を〜医学生以外
にも奨学金制度の創設を、及び、ふるさと応援小包の実施について

津波・地震災害の際、避難収容施設となる指定避難所さえない地域
が町内にいくつもある中、地域格差をなくして町民の命を守る防災
対策と、旧西海中学校を西海地域の約1,100人の防災拠点とするた
めの新たな道路建設（旧西海中学校〜旧西海有料道路）について

一本松支所庁舎の新築（5億5,880万円）答申について

森林伐採と災害防止について

3

マイナンバーカードの普及と町民の利便性向上について

6 少林法子 答弁分割

防災対策における優先順位と啓発活動について

排水処理整備の推進について

太陽光発電についての条例改正の必要性について

町図書館の整備について

南宇和自動車教習所の存続について
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